

Provincia cubana Granma acoge evento nacional de décima



La Habana, 28 ago (RHC) La ciudad de Bayamo, en la provincia Granma, acoge desde este miércoles el evento cultural A la décima va la vencida, cuya tercera edición se dedica a [Jesús Orta Ruiz](#) (el Indio Naborí), máximo cultor de la también llamada estrofa nacional.

En la conferencia inaugural, el escritor holguinero Ronel González - [Premio Iberoamericano Cucalambé 2006](#)-, expuso los problemas políticos, económicos y sociales presentes en el contexto en que creció el Indio Naborí, antes del triunfo revolucionario en Cuba, los cuales influyeron en el posterior vínculo del bardo con el proceso liderado por Fidel Castro.

En la primera jornada del certamen fue presentado, además, el libro Los hemisferios contrarios, de los escritores Alexander Aguilar, de Granma, y Carlos Esquivel, de Las Tunas.

La cita, que acoge a notables decimistas del oriente y centro de la nación cubana, se extenderá hasta el próximo día 30 e incluye paneles, conversatorios, descargas trovadorescas y lecturas de poesía en instituciones culturales y centros de trabajo.

Auspiciado por la Unión de Escritores y Artistas de Cuba en Granma, el Centro Provincial del Libro y la Literatura, y la dirección de Cultura en el territorio, el evento forma parte de las iniciativas destinadas a salvaguardar la décima, una manifestación literaria muy relacionada con las raíces culturales de nuestro país. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba